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保護者の皆様には、１２月に“よりよい幼稚園づくり”のためのアンケートにご協力いただきありが

とうございました。ご提出いただきましたアンケートをまとめましたのでご報告します。（保護者アン

ケート結果については、麹町幼稚園ホームページにも掲載いたします。） 

報告は、質問に自由記述が関係している場合、各集計の後に自由記述を掲載しました。そして、ご意

見等について、この資料でお話しできることはお伝えするようにしました。また、ご意見として承った

ことやデータから読み取れることは、今後、平成２９年度の教育課程編成の資料とさせていただきます。

この他、学年等に関することは各学年の改善のための資料とさせていただきます。 

（アンケートの内容は、区教育委員会事務局から示されている項目等を参考に作成しており、次年度

も同内容で調査を継続いたします。） 

 

なお、平成２９年度の教育課程（「年間行事予定」を含む）については、３月の保護者会全体会にお

いてご説明します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問１ 子供たちは、健康や生活に必要な習慣を身に付けたり、体を動かすことを楽しんだりしている

と思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

 

 

アンケートの集計 園児数(11／30日現在)104 ＊提出数 76  ＊自由記述：52（評価 7、意見等 13） 

※集計は全学年・学年別で掲載します。（回答数の値は人数で表します。） 

※自由記述は、次のように取り扱います。 

○幼稚園全体に関することは、文言を整理し全て掲載します。 

○学年等に関することは掲載せず、各学年の改善のための資料とさせていただきます。 

○グラフは「とても」「まあまあ」「あまり」「まったく」「判断できない」の項目順に表示しています。 

※引き続き子供たちが健康や生活に必要な習慣を身に付けたり、体を動かすことを楽しんだりし

ていけるように保育の充実を図ってまいります。 
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質問２ 子供たちは、先生や友達とかかわりをもちながら、またルールや約束を守って遊んだり生活し

たりしていると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

●友達関係のこともあるので、幼稚園のルール（服装・髪型等）を徹底してほしい。 

●より礼儀正しい園児になるために、幼稚園でもう少し厳しく指導してほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

質問３ 子供たちは、様々なことに興味をもち、自分で考えて取り組んだり、挑戦したりして達成感を

味わうことができていると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

※園の決まり等については、引き続き保護者会等の機会にお話します。保護者の方も、再度「幼

稚園のしおり」で決まりを確認し、子供への指導をお願いします。 

※園では、引き続き子供たちが先生や友達とかかわりをもちながら、またルールや約束を守っ

て遊んだり生活したりしていけるように保育の充実を図ってまいります。 
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【平成２７年１２月】 

 

●音楽、工作、運動において自由に活動するだけでなく、新しい事に取り組めるよう、教育的なプログ

ラムを取り入れてほしい。 

●もう少し運動遊びや体を動かす遊びを増やしてほしい。／雨の日以外は、外で遊ぶなど、外遊びを増

やしてほしい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

質問４ 幼稚園は、子供を理解して指導していると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

※「質問１・２・３」については、学級懇談会で話題にするとともに、保育改善に役立ててま

いります。 

※幼稚園では、自分で選ぶ遊びと学級活動、静的な活動と動的な活動など、様々な活動を意

図的、計画的に取り入れています。ご意見を伺い、さらに指導内容を工夫していきます。 

※幼児期の子供は、まわりの人や物に主体的にかかわり、直接的・具体的な体験をすること

を通して、物事の性質、人とのかかわりなど様々なことを学んでいます。また、興味・関

心を広げて、それらと主体的にかかわって遊ぶことにより、積極的に物事にかかわろうと

する気持ちをもつようになり、そのことは、小学校以降の学習意欲へとつながっていきま

す。 

なお、遊びを通して、子供がどのような学びを積み重ねているのかについては、学年便り

や学級懇談会を通してお知らせしていきます。今後も、より分かりやすく、保護者の皆様

に幼稚園での学びについてお伝えしていきますので、教育活動についてのご理解とご協力

をお願いします。 
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【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

質問５ 全教職員が連携して保育を実践していると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

●はなぐみは２クラスに分かれているので、学年の担任が情報交換を密にし、差が出ないようにしてほ

しい。 

●新任や担任をはじめてもつ教員のフォローをしてほしい。 

●進級時、はな組からやまの担任への引継ぎがしっかりと行われていたように思えない。個人の成長、

発達、個性の違いがある中で、３３名を２名の教員で指導するのは難しいのではないか。 

●今年度、教員の入れ替わりが激しい印象を受けた。諸事情はあると思うが一年間は人事が安定してい

ると子供たちも親も安心して過ごせる。 

●長期療養中の先生が心配である。 

 

※引き続き保護者の方と連携しながら、幼児理解に努めてまいります。 
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質問６ 保育室、園庭、校庭、体育館、温水プールの特徴を生かし、運動遊びや体を動かす環境の工夫

が行われていると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

 

質問７ 保育園や小学校、地域との交流活動は、人とのかかわりを豊かにし、思いやりなどの心を育

んでいると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

※ご意見を真摯に受け止め、さらに連携を深めて保育指導にあたっていきます。また、引き続

き連携した保育を実践し、教職員全員で子供たちを見ていきます。 

※引き続き保育室、園庭、校庭、体育館、温水プールの特徴を生かし、運動遊びや体を動かす

環境の工夫を行ってまいります。 
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【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

 

質問８ 遠足などの園外活動は、様々なふれあいや体験によって、マナーを守ろうとする心、表現力、

知的好奇心を育んでいると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

※引き続き保育園や小学校、地域との交流活動を工夫し、人との関わりを豊かにし、思いやりな

どの心を育んでまいります。 

※引き続き、子供たちのマナーを守ろうとする心、表現力、知的好奇心を育むことのできるよ

う、遠足などの園外活動などを工夫して実施してまいります。 
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質問９ 季節行事やお茶会などは、豊かな心を育んでいると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

質問１０ リユース（再使用）やリサイクル活動に取り組むことで、子供たちの環境を大切にする気持

ちを培っていると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

※引き続き、子供たちが豊かな心を育むことのできるよう、季節行事やお茶会などの行事を工

夫して実施してまいります。 
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質問１１ 園庭の環境活用、栽培、飼育などの活動によって、自然や生き物に親しみ、命を大切にする

気持ちを培っていると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

質問１２ 幼稚園は子供や保護者の話を聞くなど、適切に子育て相談に取り組み、必要な対応をしてい

ると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

※引き続き、子供たちの環境を大切にする気持ちを培うことのできるよう、リユース（再使用）

やリサイクル活動に取り組んでまいります。なお、このことも含め様々な力は、幼稚園、家

庭、地域等が共通の認識に立ち、子供の指導・助言・支援に当たることが大切なことだと考

えています。 

※引き続き、自然や生き物に親しみ、命を大切にする気持ちを培ことのできるよう、園庭の環

境活用、栽培、飼育などの活動を工夫して取り組んでまいります。 
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【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

 

 

質問１３ 保護者参加行事や行事運営の協力などは、子供たちの園生活の充実につながり、園教育の理

解を深める機会となっていますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

※幼稚園では、子供から園生活における出来事などの話をよく聞いたり、遊びの中でのつぶや

きなどについても耳を傾けたりしてまいります。なお、ご家庭で何か心配なことがございま

したら幼稚園にご相談、ご連絡くださるよう改めてお願いいたします。 

※引き続き保護者の方に参加いただく行事は、“子供たちの豊かな心を育む”“教育活動にご理

解をいただき信頼関係を深める”“幼児理解を深める”“保護者同士の交流を深める”などの

目的を考慮して計画してまいります。 
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質問１４ 幼稚園は危険防止、災害への対応など、安全指導（教育）を含め適切に行っていると思いま

すか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

 

 

 

 

質問１５ 幼稚園の情報や様子が伝えられていると思いますか。 

【平成２８年１２月】 

 

 

 

 

 

 

 

 

【平成２７年１２月】 

※引き続き健康や安全について、計画的にまた個別に指導・助言してまいります。各ご家庭で

もご協力をお願いします。 
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●先生と門で帰りの挨拶するのであれば、一言、その日の様子を教えてもらえれば、より子供の様子が

わかるので、ありがたい。 

 

 

 

 

その他の記述について 

●体調が悪い時（ひどいせきなど）の通園は、園から欠席等について話してほしい。 

→※体調不良の時は、無理をして登園しないよう話しています。ただし、欠席等については、医師の

診断のもと保護者の判断になりますことご理解ください。 

●園での様子（事故、トラブル等）、対応などについて、もう少し詳しく教えてほしい。（４） 

→※以前にもお伝えしましたが、園生活において、子供同士の関わりがいつもうまくいくとは限らず、

遊びの中などで一人一人に様々な葛藤があり、ちょっとした問題、トラブルが発生します。その

ことを友達同士で、あるいは教師が一緒になって解決していくことによって、集団、幼稚園とい

う初めての小さな社会の中で生きる力をつけていきます。 

幼稚園からは、その一つ一つの出来事をお伝えすることはいたしませんが、教職員が一丸となっ

て引き続き子供たちの保育、教育を進めてまいりますので、ご理解ください。 

なお、けがなどをした場合や、友達が関わる中でおきたけがなどについては、お知らせいたしま

すが、このことについても園で起こったこととして、責任をもって対応いたしますことを、申し

添えさせていただきます。また、園では必要に応じて教育的配慮を行っていきますこともご理解

ください。 

○その他：幼稚園、学年、学級（担任）について評価いただいている感想が（７）ありました。 

※引き続き、配布物（手紙等）、玄関のホワイトボード、担任からの口頭連絡など、様々な方法

でお知らせをしていきます。 


